

ついで通信

2017年07月60号

こんにちは、読者の皆様！居場所「ついで」木曜スタッフの川澤です！今月もどうぞよろしくお願います！さて、前回のお便りで、曇り空のさなか、梅雨入りを話題にして坂本会長に原稿を送ったら、いきなり天候が変わって雨が降り出し、「あちゃー、今日から梅雨入り？原稿、書き直しかな？」と焦ることになったのでした。自業自得ですね（汗）。で、今この原稿を6月下旬に書いているのですが、空梅雨だった今年の6月も、最近になってから雨の日は混じり始め、ようやく梅雨らしくなってきました。というわけで、今回のという通信は、私の地元、春野町の町内にある、西分の六條八幡宮から、梅雨の花、紫陽花（アジサイ）の写真をメインにお伝えしたいと思います！皆さん、どうぞお楽しみください！何か唐突だなと思ったアナ

タ、正解です。（お決まりですが、ネタ切れです。悪しからず。）

さあ、まずはこちらです！



皆様、いかがでしょうか？この写真が一番「映える」写り方をしているので、トップバッターになってもらいました。鮮やかに写っていることと思います。続きましては、こちらです！



こちらの花は、神社の袂の用水路の傍にあったものです。よく見る、花の盛りをちょっと過ぎちゃってますけどね。ゴメンナサイ！（今回取材に行ったのが6月の23日だったんです。メイン企画の進展が危うかったためです。）この株は、どうやら神社で主に世話されているアジサイとは扱いが違うようです。これはこれで趣があるので、掲載させて頂きました。次は、こちらです！



一般的なアジサイとは異なる株ですが、いかがでしょうか？世間で言うアジサイの花は、花びらに見えるところが「がく」と呼ばれる所で、正確には花びらじゃないのです。この写真でも花びらの様な部分は「がく」なんです。さて、次の写真に移りましょうか、次はこれです！



これまた変わり種のアジサイですね。次はこれです！



今回の取材で、90枚以上アジサイの写真を撮りました。神社中を回って撮影するのに30分位かかりました。撮り終わった後はかなりくたびれました。そして、今月はこれで終わりじゃありません。では！

〈B面へ続く！〉

さあ、皆さん、ついこの瞬間がやって参りました！「B面って何？」と思われた方、お待たせいたしました！という通信史上初の二面構成で今月の居場所便りを送らせて頂きます！とは言っても、今月は川澤がへばりながら通信を執筆しているのがお分かりでしょう（汗）。誌面が増えるのはそれはそれで大変・・・という訳で、今回はいろいろに来てくれている仲間が撮影した写真を掲載することで紙面を彩らせて頂きたいと思えます。何せメモリーカードに撮り貯めしてあった写真が1000枚以上あるので、パソコンのプレビュー表示から整理して候補を残していく作業にかなりの時間を費やしてしまいました。作業に取り組んでみて、本当は採用できる写真を見逃している可能性がかなり高いと感じました。当事者のKくん、お疲れ様でした！（そしてゴメンナサイ！）大事に写真を使わせて頂きます！これからのという通信でも折を見て彼の写真を紹介させて頂きますので、皆さん、どうせやるくお願います！

では、こちらの写真から！ K君の自宅からというまでの道すがら

パシャリ。



そして次も太陽と雲の写真です。



雲を撮るのは難しいですがK君はよく撮っています。

いろいろの仲間が撮っている写真や文章を発表する機会を作ろうと試験的に通信の紙面を増やしました。



これもK君の自宅からというまでのどこかにある光景です。

最後はこちらです！

これ、実はお菓子なんです。うまい棒というお菓子をたくさん使ってS君が作ってK君が撮影しました。



撮影場所は、いろいろの居間なんです。でもこのお菓子は早々に皆に食べられて無くなってしまいました。

さて、史上初の二面構成のという

通信、いかがでしたでしょうか？私は原稿執筆でハトハトになりました。皆様からの感想・ご意見、お待ちしております！ではまたお会いしましょう！〈それではまた来月！〉

いろいろの所在地は781・5102
高知市大津甲969-3です。

電話は088-821-6519

メールアドレス

qavy3dt9k@globe.ocn.ne.jp

または

skatoiro101@gmail.com

お便りを待ってます。

相談メール・ともだちメール・お尋ねメールなんでもOKです。

〈このスタッフからのお願い・初めて来所される方はどうぞお読み下さい〉

というは月・水・木・土曜日の午前10時から午後4時までオープンしています。もちろん、アボなしでの来所も構いませんが、出来れば来る前に居場所にお電話頂けると助かります。いろいろの近くまで来てくれたら迎えに行くこともできます。いちど試しにのぞきにおいでくれたらと思います。お菓子と飲み物とこの時期にはかき氷などがあります。終